

■ **POUANCÉ**

SYNDICAT D'INITIATIVE. 50 ans après, les scouts reviennent au château

Les recherches effectuées pour l'exposition Louis Bessière, ont permis aux bénévoles du Syndicat d'initiative de retrouver la trace des scouts qui ont connu cet homme exceptionnel.

Samedi dernier, la présidente Mylène Penhouët les a accueilli dans les salles paroissiales, près du château fort qu'ils avaient fouillé il y a une cinquantaine d'années, dirigés par Louis Bessière.

Autour de films, de photos, et de la visite de la cité, ce fut une journée chargée de souvenirs et d'émotion.

Grâce à sa cornemuse, Louis-Marie Jammes a donné un air breton aux retrouvailles.



Les anciens scouts devant la tour Porche du château.

Le groupe s'est ensuite rendu à Combrée, puis dans les années 1960, ils furent internes dans le collège qui rayonnait alors dans tout l'ouest de la France.